
Compte rendu Activité des SCA 2021-2022

Maud VIALE, représentante des sca pour l’année 2021-2022.

Au cours de l’année fédérale écoulée je n’ai pas été contactée par les gérants de SCA pour
des problèmes qu’ils auraient souhaité faire remonter au codep.
Après échange avec différents centres au cours de la saison, on peut observer une
tendance à l’augmentation des formations, les baptêmes sont plus souvent qu’avant
transformés en PE12 ou Niveau 1, tendance à confirmer avec les chiffres de la FFESSM.

Quelques contrôles de différentes instances : douanes, gendarmerie, jeunesse et sport ou
affaires maritimes. Contrôles plus fréquents coté Est mais qui globalement, prouvent une
mise en conformité des différentes structures car à ma connaissance pas de fermeture
administrative ni manquement à la réglementation en vigueur.
Je rappelle à toutes les structures professionnelles que vous pouvez me faire parvenir vos
interrogations ou vos revendications, je reste à votre disposition par mail ou téléphone.

Maud VIALE


